

ENVIRONNEMENT

Le parcours pédagogique du petit cycle de l'eau

CHÂTEAU-THIERRY Débuté en juin 2020 et terminé début 2021, le parcours pédagogique « Le petit cycle de l'eau » vient d'être inauguré.

Depuis 2012, des actions de sensibilisation à la protection de la ressource en eau, au gaspillage et à la présentation du petit cycle de l'eau sont dispensées dans les écoles du territoire couvert par l'Union des syndicats des eaux du sud de l'Aisne (Usesa). Jusqu'alors, un agent de la structure se déplaçait dans les écoles sur demande des professeurs, soit dans le cadre d'une classe d'eau organisée par l'école et subventionnée par l'Agence de l'eau Seine-Normandie et l'Usesa, soit de façon plus ponctuelle.

«Un tel outil fruit d'une action collective concertée et historique»

Jacques Krabal

Ces interventions, gratuites connaissent un vif succès, allant jusqu'à 40 interventions à l'année et des files d'attente d'une année sur l'autre. C'est en 2017 en concertation avec le Conseil en architecture et urbanisme (CAUE) de l'Aisne et sous l'impulsion dynamique de Maguy Tétard, élue



Un parcours exemplaire qui profitera aux classes du territoire.

réfèrent, que le conseil syndical a opté pour la création du parcours. Afin d'inciter les professeurs à faire le déplacement, le comité syndical a décidé de subventionner à hauteur de 50 % le trajet en bus école-Usesa pour les classes.

« Cette sensibilisation depuis le plus

jeune âge avec un tel parcours est essentielle, le temps où l'eau sortait des tuyaux était quelque chose de magique, est révolu. Plus on aura conscience de la difficulté d'amener cette eau jusqu'au robinet, plus on fera en sorte de ne pas la polluer », souligne Sébastien Eugène.

Pour Jacques Krabal, ancien président du syndicat des eaux de la région de Château-Thierry (devenu Usesa) : « Un tel outil fruit d'une action collective concertée et historique, prouve que pour l'Usesa l'intérêt collectif est primordial. Pour les classes d'eau nous étions pilotes, l'Usesa a été une des premières collectivités solidaires non seulement sur le territoire, mais aussi à l'extérieur, avec des actions de coopération décentralisées à Madagascar ou à Kiniami... entre autres, et ses actions se poursuivent. »

Contact USESA : 03 23 71 02 80

FAITS DIVERS EXPRESS

MONTREUIL-AUX-LIONS

Vol à main armée au tabac-presse

Un homme seul s'est présenté ce mercredi, vers 9 heures, au tabac-presse de Montreuil-aux-Lions. Menaçant le commerçant avec une arme de poing, il s'est fait remettre de l'argent et des tickets de grattage. Deux clients se trouvaient également dans la boutique au moment des faits. Une enquête a été ouverte par les gendarmes de la compagnie de Château-Thierry/Nogentel, et notamment la brigade des recherches, pour faire toute la lumière sur cette affaire et

notamment pour tenter d'identifier ce voleur, dans cette commune limitrophe de la Seine-et-Marne.

CHÂTEAU-THIERRY

Alcoolisé, le conducteur refuse d'obtempérer

Les policiers de Château-Thierry ont repéré, place Paul-Doumer, un véhicule portant une vieille plaque d'immatriculation. Lorsqu'ils ont voulu procéder à un contrôle, l'homme au volant a refusé de s'y soumettre, il ne s'est pas arrêté.

Les agents ont tout de même eu le temps de noter une partie de l'immatriculation et ont finalement retrouvé la voiture non loin de là, quai Galbraith.

Il s'est avéré que l'homme se trouvait sous l'empire d'un état alcoolique, le test à mis en évidence un taux de 0,53 mg par litre d'air expiré, alors que la limite autorisée est de 0,25 mg. Les fonctionnaires de police ont en outre constaté, lors de son contrôle, qu'il conduisait sans permis. Pour toutes ces infractions, il fait l'objet d'une convocation par officier de police judiciaire (COPJ) au tribunal judiciaire de Soissons.

LA VIE DE CHÂTEAU

Maître corbeau sur une bouteille de champagne perché... Non ce n'est pas l'erreur d'un élève récitant une fable de Jean de La Fontaine, mais la vision des riverains depuis quelques jours sur le rond-point près du quartier Blanchard. Aux ruines médiévales et aux vignes déjà représentées sur ce rond-point d'entrée de ville, viennent de s'ajouter de nouvelles décorations, parmi d'autres dans la cité, pour annoncer Champagne & vous. En lien avec l'anniversaire du fabuliste, thème incontournable.

En image



CHÂTEAU-THIERRY

Une conductrice blessée

Ce mercredi vers 18 heures, avenue de Paris, une conductrice a perdu le contrôle de son véhicule, une Renault Clio, pour des raisons que l'enquête de police déterminera. Selon les policiers justement, cette personne aurait percuté deux autres véhicules. Blessée, elle a été transportée au centre hospitalier par les pompiers locaux.

RENDEZ-VOUS

DEMAIN

CHÂTEAU-THIERRY

La Ville de Château-Thierry organise une nouvelle édition du marché nocturne des producteurs locaux. Plusieurs producteurs spécialisés dans les métiers de bouche vous y présenteront de nombreux produits du terroir. Animation, dégustation et convivialité sont au programme. Rendez-vous place du maréchal Leclerc, le vendredi 8 octobre de 18 à 21 heures.

La Compagnie artistique Les Inséparables présentera « Ten fais pas », un spectacle de et avec Thomas Hervé. Un spectacle virevoltant, où humour, tendresse, et poésie ne font qu'un. Représentations à l'espace Claude-Varry, le vendredi 8 octobre à 20 h 30, samedi 9 octobre à 20 h 30, dimanche 10 octobre à 18 heures, vendredi 15 octobre à 20 h 30, samedi 16 octobre à 20 h 30 et Dimanche 17 octobre à 18 heures.

À VENIR

CHÂTEAU-THIERRY

L'Université Populaire de Château-Thierry organise une conférence de l'ouvrage « Femmes en Résistance dans l'Aisne » à la médiathèque Jean Macé (auditorium), le samedi 9 octobre à 14 : 30. La professeure et chercheuse en histoire, Marie-Ange Leyer, revient sur le rôle omniprésent des femmes dans la Résistance entre 1939 et 1945. Le nombre de places

étant limité, réservez dès maintenant votre place auprès de la médiathèque au 03 23 85 30 85.

Exposition à la médiathèque Jean-Macé du 5 au 30 octobre sur le thème des Cabinets de curiosités : « Exposition - Le Petit Inventaire Castel. ! Elle s'inscrit dans le cadre des 400 ans de la naissance de Jean de la Fontaine et de la Fête de la Science en octobre, mettant à l'honneur la soif de connaissance et de découverte des 16^{ème} et 17^{ème} siècles. À voir jusqu'au samedi 30 octobre. Plus d'infos au 03 23 85 30 85.

Un concert de musique symphonique de l'Orchestre de Picardie, organisé en partenariat avec l'Académie Charles Cros et avec le soutien de la Maison de la Musique Contemporaine, aura lieu le samedi 9 octobre à 17 heures, au Palais des rencontres.

Jeunes Talents : Le prochain concert « Jeunes Talents » sera assuré par Antoine Simon, pianiste, le dimanche 10 octobre à 17 heures à la Chapelle de la Madeleine. Au programme : Chopin, Schubert et Bach.

NOGENTEL

La Compagnie « Pourquoi pas » présente sa dernière création : « Monologue au féminin » salle de la mairie le samedi 13 novembre à 20 h 30 et le dimanche 14 novembre à 15 h 30. Réservation conseillée au 03 23 82 65 09 ou ciepourquoi-pas@orange.fr Pass sanitaire obligatoire